

Medienmitteilung zum 2. Wahlgang für den Stadtpräsidenten von Gossau

Für die FLiG ändert sich die Ausgangslage zum zweiten Wahlgang für den neuen Gossauer Stadtpräsidenten nicht. Das hervorragende Ergebnis aus dem ersten Wahlgang bestätigt der FLiG, mit Wolfgang Giella einen hochqualifizierten Kandidaten zu unterstützen, welcher Gossau erfolgreich in die Zukunft führen kann. Sein Blick hat sich auch durch seine langjährigen Auslandsaufenthalte in verschiedenen Ländern geweitet und er nutzt dieses Wissen, wann immer es notwendig ist.

Seine Führungserfahrung als Leiter der grössten Fachhochschulbibliothek der Schweiz, der Bibliothek der Zürcher Hochschule für angewandte Wissenschaften mit 50 Mitarbeitenden und einem jährlichen Budget von rund 10 Mio Franken und seine Gremien- und Kommissionsarbeit auf nationaler und internationaler Ebene befähigen Wolfgang Giella, auch in der Stadt Gossau gekonnt die anstehenden Aufgaben zu meistern. Als Sohn einer Arbeiterfamilie kennt er auch die Sorgen und Nöte der in einfachen Verhältnissen aufgewachsenen Menschen. Er hat damit auch hohe Sozialkompetenz erworben. Die FLiG unterstützt einen Kandidaten, welcher für unsere Stadt Visionen hat, welcher weitsichtig ist, kooperativ führt und vernetzend denkt.